

690324

Ernesto Livacic, catedrático de UC, se encuentra en Magallanes

De nuevo llegó a Punta Arenas el profesor de la Universidad Católica de Chile, Ernesto Livacic Gazzano, quien cumple en esta zona delicadas funciones que le fueron encomendadas por la UC, para cada una de las sedes, habiendo visitado ya las de Arica y Talca. El distinguido catedrático había estado en Punta Arenas en agosto pasado con motivo del funcionamiento de la Escuela de Temporada auspiciada por la Universidad Católica de Chile.

El profesor Livacic Gazzano es magallánico, nacido en esta ciudad. Hizo sus estudios primarios y secundarios en el Liceo Salesiano San José. Terminadas sus humanidades, ingresó a la Universidad de Chile, egresando de ese establecimiento en 1951 con el título de profesor de Estado en Castellano, luego de obtener las más altas calificaciones. Fue profesor del Liceo N° 6 de Hombres de Santiago, del Instituto Nacional y del Internado Nacional "Barros Arana" (INBA).

Es catedrático de la UC desde 1953. Actualmente es secretario técnico en la Superintendencia de Educación. Es autor de textos de estudio para la enseñanza media en su especialidad.

El profesor Livacic ha realizado viajes al extranjero, representando a la educación chilena en eventos internacionales de gran relieve y jerarquía.

Es casado con doña Betty Rivas y tiene siete hijos, de los cuales cinco son excelentes alum-

nos, como corresponde a quienes tienen un padre catedrático cuya fama de educador ha trascendido las fronteras de la patria.

SU VISITA, OBJETIVOS

Ernesto Livacic visitó nuestra ciudad, acompañado del representante de la UC en Magallanes, Hugo Aedo Vivar, con el propósito de agradecer en nombre de la Universidad la cooperación de "El Magallanes", que como es su costumbre, mantiene abiertas sus columnas a toda manifestación relacionada con la educación.

Nos manifestó que su viaje a Magallanes obedecía al propósito de dar a conocer a los interesados en ingresar a la UC sobre el nuevo sistema que implantó la Universidad para seleccionar a los estudiantes que han dado término a la enseñanza media y que deseen seguir estudios superiores en la Cá-

renas el 3 de enero, y por el jefe de la Escuela de Medicina, Jaime Ezzaguirre, quien llegará a esta ciudad el 8 de enero.

"Estimamos - agregó - que alrededor del 10 de febrero publicaremos, para dar a conocer a los interesados, los resultados de las pruebas. La matrícula, para todas las facultades se abrirá el 3 de marzo en Santiago".

Finalmente expresó que existe interés en numerosos jóvenes de ambos sexos por ingresar a la Universidad Católica de Chile, y que se proporcionará a los postulantes todas las facilidades y garantías para hacer realidad sus anhelos. Ese ha sido el motivo principal de la creación de la oficina de informaciones en Punta Arenas y su venida a Magallanes.



Ernesto Livacic, catedrático de UC, se encuentra en Magallanes. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ernesto Livacic, catedrático de UC, se encuentra en Magallanes. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)